

Kontinuität in der ChristusBewegung Lebendige Gemeinde

Mitgliederversammlung wählt Vorstand für weitere drei Jahre

Bei der Mitgliederversammlung der ChristusBewegung Lebendige Gemeinde am 6. März in Korntal wurden die amtierenden Vorstandsmitglieder mit überwältigender Mehrheit erneut für drei Jahre wiedergewählt. Vorsitzender des Vereins ist der 52-jährige Dekan Ralf Albrecht aus Nagold. »Ich freue mich über das große Vertrauen, das uns erneut entgegengebracht wird«, kommentierte Albrecht die Wiederwahl. Er gehört seit 2004 dem Vorstand an und amtiert seit 2007 als Vorsitzender des Vereins. Albrecht ist ehrenamtlich auch Mitglied der Landessynode und dort im Theologischen Ausschuss sowie im Landeskirchenausschuss engagiert.



Ralf Albrecht Andrea Bleher Steffen Kern Dieter Schenk Ernst-Günter Wenzler

In den Vorstand wiedergewählt wurden außerdem Andrea Bleher aus Untermünkheim, Landessynodale und Mitglied der EKD-Synode, Steffen Kern aus Walddorfhäslach, Pfarrer und Vorsitzender des Evangelischen Gemeinschaftsverbandes »Die Apis« und ebenfalls Mitglied der EKD-Synode, der Unternehmer Dieter Schenk aus Wolfschlugen sowie Ernst Günter Wenzler aus Stuttgart, Gemeinschaftsinspektor des Süddeutschen Gemeinschaftsverbandes.

Ekkehart Vetter neuer Vorsitzender der Deutschen Evangelischen Allianz

Der Präses des Mülheimer Verbands Freikirchlich-Evangelischer Gemeinden, Ekkehart Vetter, ist neuer Vorsitzender der Deutschen Evangelischen Allianz.



Er trat zum 1. Januar 2017 die Nachfolge von Dr. Michael Diener an, der nach fünf Jahren dieses Ehrenamt abgab. Der 60-jährige Ekkehart Vetter war in den letzten fünf Jahren schon als 2. Vorsitzender der Deutschen Evangelischen Allianz auch Stellvertreter von Dr. Michael Diener in diesem Ehrenamt. Ekkehart Vetter ist im Hauptamt seit 23 Jahren

leitender Gemeindepastor der Ursprungsgemeinde des 1909 gegründeten Verbands in Mülheim/Ruhr. Im Nebenamt leitet er seit 2003 als Präses den freikirchlichen Verband, zu dem derzeit 43 Gemeinden in Deutschland mit ca. 4.700 Gemeindemitgliedern gehören. Ekkehart Vetter ist verheiratet mit der Theologin und Gemeindeferentin Sabine. Sie haben sechs Kinder und derzeit zehn Enkelkinder.

Cornelius Kuttler wird neuer Leiter des ejw

Der Oberifflinger Pfarrer Cornelius Kuttler wird neuer Leiter des Evangelischen Jugendwerks in Württemberg (EJW). Mitte Dezember sprach sich der Vorstand des



EJW für den 39-jährigen Theologen aus. Er folgt auf Gottfried Heinzmann, der am 1. Februar 2017 als Fachlich-theologischer Vorstand zum diakonischen Unternehmen »Die Zieglerischen« wechselte. Zusammen mit dem künftigen Fachlichen Leiter Dieter Braun, dem Geschäftsführer Friedemann Berner und dem ehrenamtlichen Vorstand leitet Kuttler ab Sommer 2017 das EJW, das mit über 26.000 ehrenamtlichen Mitarbeitenden der größte konfessionelle Jugendverband in Baden-Württemberg ist.

Volker Teich bei »Stunde des Höchsten«



Zu den meistgesehenen Fernsehgottesdiensten bei BibelTV zählt das Format »Stunde des Höchsten« mit Pfarrer Heiko Bräuning von den Zieglerischen Anstalten. Dekan i. R. Volker Teich, ehemaliger Vorsitzender der ChristusBewegung Lebendige Gemeinde, ist in der Sendung

am 30. April mit seiner Frau Sigrid zum Interview und zur Predigt zu Gast und hält auch die Predigt am 28. Mai. Infos und Sendezeiten unter www.stunde-des-hoechsten.de